

Message 10

Comment la nature s'est révélée de manière miraculeuse au messager

Un messager céleste ne jouit d'aucun privilège par rapport aux autres êtres humains et est parfois exposé à des dangers

Pourquoi les personnes bienveillantes et honnêtes doivent-elles se tenir à l'écart des manifestations illégales ? Comment peuvent-elles néanmoins faire beaucoup de bien à leur entourage et à leurs semblables ? Que votre vie soit une prière et que votre prière soit votre vie.

Pourquoi le changement climatique a commencé avec la crucifixion de Jésus et en quoi le phénomène météorologique qui s'est produit a été bénéfique.

Comment les condamnés à mort lors de la crucifixion de Jésus sont devenus les premiers témoins de la grâce du Christ dans l'au-delà.

Pourquoi la divinité ne peut pas intervenir dans les mauvaises actions des hommes.

La divinité bien-aimée ne peut approuver la peine de mort, mais elle ne peut pas non plus approuver les fautes des criminels envers les autres êtres humains.

Comment les femmes particulièrement humiliées doivent se comporter dans les pays où les codes vestimentaires sont fanatiques afin de protéger leur vie.

Pourquoi les personnes avides de pouvoir ont introduit les moyens de paiement actuels et comment elles agissent pour continuer à accroître leur richesse.

Comment vous, êtres humains au grand cœur, pouvez former entre vous une communauté qui s'intègre harmonieusement à la communauté de toutes les plantes et de tous les animaux.

L'Esprit de Dieu souhaite à nouveau vous transmettre, à vous, êtres humains pacifiques et sincères, un message provenant de la source de l'amour.

Après une pause, le messager ressent à nouveau le besoin profond de recevoir et de transmettre le message suivant par inspiration divine et langage imagé. Certains événements de la vie ne permettent pas toujours de recevoir la parole de l'amour divin. Afin que l'âme d'un messager ne souffre pas, celui-ci doit, comme tout autre être humain, faire preuve de patience et attendre que les circonstances de la vie lui permettent à nouveau de recevoir la parole de Dieu dans une connexion intime et chaleureuse avec la divinité, dans l'humilité, la modestie et surtout dans l'égalité avec tous les autres êtres humains. Le messager doit également reconnaître honnêtement ses erreurs encore existantes et en rechercher les causes. Ce processus intérieur ne lui permet alors pas d'atteindre un niveau spirituel et humain suffisamment élevé pour pouvoir recevoir des messages.

Il demande à la divinité de lui accorder sa protection particulière par l'intermédiaire d'êtres de lumière célestes, afin qu'aucune pensée étrangère et trompeuse ne puisse perturber ou polluer le flux provenant de la source d'amour.

Le messager souhaite vous faire part d'une expérience qu'il a vécue peu après la publication du message 8. Lors d'un trajet en voiture, il se trouvait dans une aire d'autoroute à Wetteren, en Belgique, en direction de Bruxelles-Ostende. Le lieu n'a pas d'importance, mais ce qu'il a vécu dans cette aire d'autoroute a tellement touché l'âme du messager qu'il ne souhaite pas le garder pour lui. Vous devez toutefois garder à l'esprit qu'il ne s'agit pas d'un privilège accordé uniquement au messager. Non, ce n'est vraiment pas le cas. L'Esprit de Dieu souhaite vous montrer ce que vous, êtres humains bons et pacifiques, pouvez vivre avec la nature lorsque vous comprenez mieux les relations profondes qui existent entre vous et elle.

Il peut sembler étrange de ressentir la nature dans son essence la plus profonde, avec amour et dévouement, dans une ville de villégiature, à travers ce qu'elle veut nous dire. Le messager essaie de décrire son expérience du mieux qu'il peut avec des mots. Puisse cela vous apporter à tous de la joie et remplir vos âmes de bonheur.

Cette ville paisible est entourée de nature et d'espaces verts. Mais un endroit très spécial a attiré le messager. Une prairie qui s'étendait à l'horizon, avec quelques buissons et arbres épars et d'innombrables arbres en bordure. Lorsque le messager est entré dans la prairie, il a été envahi par un profond sentiment de gratitude, de respect, d'humilité et de modestie. Bien qu'il apprécie et aime beaucoup la nature, ici, elle était gracieuse et différente. Entrer dans cet espace naturel dans toute sa beauté a éveillé la gratitude dans son âme. ***Ce n'était pas seulement la gratitude du messager, c'était la gratitude de la nature.*** Il sentait dans son âme la dévotion reconnaissante de chaque brin d'herbe, de chaque buisson et de chaque arbre. Dans une connexion énergétique intime, le messager sentait la nature communiquer avec son âme.

« Viens ici et regarde autour de toi, observe-nous attentivement, ce que nous sommes et qui nous sommes. Nous formons entre nous un collectif, une connexion qui s'étend sur toute la Terre. Peux-tu comprendre cela ? Nous sommes chaque plante, chaque brin d'herbe, chaque arbre, reliés les uns aux autres par une énergie. Ressentez la force vitale et la joie de vivre, la paix qui émane de nous, pour votre joie et votre bien-être, vous les humains. Essayez de nous regarder et de nous comprendre différemment, plus profondément et plus clairement. Essayez d'établir une connexion spirituelle intime avec nous et laissez notre force vitale agir sur vous. Alors, vous ne verrez et ne reconnaîtrez plus seulement le brin d'herbe, la fleur, l'arbre. Vous nous reconnaîtrez et nous ressentirez dans notre connexion mondiale les uns avec les autres, et vous agirez différemment qu'auparavant.

Notre connexion avec vous, les humains, est paisible et bénéfique pour votre esprit et votre corps. Utilisez-la et votre regard changera. Vous ressentirez notre force vitale et notre joie de vivre et vous guérirez. »

Cette expérience a plongé le messager dans une vibration élevée, pleine de joie et de gratitude, qui a duré longtemps. Lui aussi contemple désormais la nature avec son œil spirituel. Faites le silence en vous et laissez le silence vous envelopper, alors vous verrez et entendrez avec vos yeux spirituels des choses dans la nature que vous n'avez encore jamais vues ni entendues. Écoutez et voyez ce que la nature veut vous dire.

Ce sont des messages qui sont également nouveaux pour le messager. Chaque message transmis par l'Esprit de Dieu est également nouveau et en partie inconnu pour celui qui le reçoit et le transmet par écrit. Un messager n'a aucun privilège ni avantage par rapport aux autres personnes pacifiques qui sont connectées à Dieu ou qui cherchent Dieu. Au contraire, il

est exposé à divers dangers et ne peut que demander de tout son cœur au bon Dieu de lui accorder, ainsi qu'à sa femme, la protection nécessaire sur tous les chemins. À plusieurs reprises, le messager et sa femme auraient pu être gravement blessés, voire perdre la vie, lors de trajets en voiture. Tout s'est toujours bien passé et, rétrospectivement, il est incompréhensible que rien de grave ne se soit produit dans ces situations. C'est une décision quotidienne, prise dans un lien sincère et un amour profond pour la divinité, que de poursuivre ou non sa mission. Cependant, le cœur et l'âme d'un messager céleste se réjouissent toujours des nouveaux messages qu'il souhaite transmettre aux personnes de cœur qui souhaitent les lire et poursuivre leur vie pas à pas, sans fanatisme et avec beaucoup de patience, afin de retourner dans leur patrie céleste. Mettre en œuvre progressivement les principes de vie célestes et les lois aimantes mais non strictes du ciel.

Depuis la création originelle avec les parents originels et les êtres qu'ils ont créés, les vertus célestes telles que la douceur, la miséricorde, la patience, la tolérance, la bienveillance, l'amour les uns pour les autres, la compréhension et la patience, l'humilité, la modestie et l'impersonnalité, et donc l'égalité de tous les habitants du ciel, garantissent une vie heureuse. Toutes les merveilleuses expériences de vie vécues dans l'existence céleste sont transmises avec gratitude à la divinité par les habitants du ciel afin d'être enregistrées. Les habitants du ciel ne mènent pas une vie ennuyeuse et monotone, comme le pensent souvent les humains.

Le soleil central originel est le soleil spirituel et subtil d'où sont issus tous les soleils spirituels et matériels de l'univers entier. Il contient les informations enregistrées et stockées depuis toujours sur toute vie, ainsi que les éléments fondamentaux de la création originelle et les qualités nécessaires à la vie céleste.

La possibilité de créer un univers matériel existait déjà dans le soleil central originel sous la forme d'éléments fondamentaux dans une forme spirituelle et subtile. La condensation des énergies originelles en une minuscule particule élémentaire et le Big Bang qui s'ensuivit ont conduit à la transformation de la matière subtile en matière gazeuse et solide. De nombreux chercheurs se demandent comment il a été possible que le Big Bang fasse naître un univers visible à partir de rien. Eh bien, les conditions étaient déjà réunies, car tous les éléments fondamentaux nécessaires étaient présents dans le soleil central originel, sans lesquels la création de l'univers visible n'aurait jamais pu avoir lieu. Il faut comprendre que les habitants célestes n'ont jamais eu l'intention de créer un univers solide à la place des mondes subtils. C'était uniquement la volonté de ceux qui avaient choisi une autre voie. Ils avaient du mal à accepter le fait de vivre dans un monde sans hiérarchie, avec une divinité comme conseiller suprême qui ne veut pas être adorée ou vénérée, mais qui existe en égalité avec tous les habitants du ciel. Cependant, l'idée fondamentale d'une hiérarchie prévalait chez les êtres déchus qui voulaient cette séparation. Ils avaient désormais en eux le libre arbitre et la décision personnelle de se séparer de l'être céleste, avec les conséquences tragiques que vous connaissez aujourd'hui. Mais voyez avec clairvoyance que tous les êtres humains qui naissent dans ce monde ne portent pas d'emblée cette attitude en eux. Non, beaucoup d'êtres humains ne peuvent se résigner aux principes de vie terrestres qui prévalent sur Terre, car ils sentent et reconnaissent au plus profond d'eux-mêmes que la vie comporte de nombreuses difficultés, insatisfactions et injustices. Ils croient sincèrement et honnêtement pouvoir changer les choses et s'engagent soit en politique, soit dans des organisations environnementales.

Cependant, elles perdent souvent leurs repères et leur sens du droit chemin, ce qui les conduit à des visions du monde extrêmes qui n'ont plus rien à voir avec le mode de vie céleste.

L'Esprit de Dieu comprend cela, mais ne peut approuver un comportement fanatique. L'Esprit de Dieu exhorte ces personnes à ne pas s'opposer aux ordres et aux lois donnés par les hommes. Ceux-ci remplissent leur fonction dans votre monde, car ils empêchent le chaos et beaucoup de malheurs. Les êtres déchus les ont mis en place pour leur propre protection. Cependant, vous ne devriez pas vous en préoccuper. Vous pouvez tout à fait manifester pacifiquement, tant que vous respectez la loi et l'ordre. C'est bien que vous vous engagiez pour une bonne cause, mais reconnaisssez vos limites et ne les dépassiez pas. Vous entrerez en conflit avec la loi, et vous ne devriez pas vous infliger cela, ni à vous-mêmes ni aux autres. Il existe d'autres moyens de faire du bien aux autres, à la nature et à l'environnement. La capacité de chaque être humain à vouloir faire du bien à la nature, au monde animal et à ses semblables est plus grande que vous ne le pensez. Si vous adoptez une attitude bienveillante, positive et pacifique envers votre environnement, cela aura sans aucun doute un impact sur votre entourage immédiat. Mais n'oubliez pas : commencez par élargir votre conscience avec l'aide et le soutien divins, ce n'est qu'alors que vous entrerez dans la bonne vibration spirituelle et humaine qui vous permettra d'agir correctement sans fanatisme. Vous ne pourrez alors nuire ni à vous-même ni aux autres. Mettez de côté votre volonté personnelle et ne recherchez pas ce qui vous est utile, mais ce qui est utile à votre entourage. Votre point de vue s'élargira et vous verrez les choses sous un autre angle. Ainsi, vous grandirez lentement et patiemment dans les principes de vie célestes et les appliquerez de plus en plus.

En augmentant votre vibration psychique et humaine, que vous pouvez clairement percevoir grâce à une énergie vitale et une joie de vivre accrues, vous êtes protégés des êtres spirituels hostiles par votre lumière spirituelle. Vos semblables ressentiront et percevront cette luminosité et se montreront amicaux à votre égard. Le libre flux de ces énergies cosmiques originelles, forces originelles à deux brins émanant du soleil central originel, entre dans un cycle de flux et de reflux constants. Votre gratitude envers la divinité, l'être universel libre et neutre, sera une prière unique. *Que votre vie soit une prière et votre prière votre vie.* Grâce à **vos être**, vous entrerez dans une connexion spirituelle si intime et si chaleureuse avec la **divinité en moi** qu'il ne sera plus nécessaire d'utiliser des mots spécifiques pour confier vos préoccupations avec confiance à l'esprit de l'amour. *Vous éprouverez du remords pour les choses désagréables que vous avez faites en pensées, en paroles et en actes, et vous les remettrez à la divinité par l'intermédiaire du Christ afin qu'elles soient transformées et neutralisées. Les conséquences négatives de vos actions fautives ne causeront plus de dommages. Je vous le dis, l'esprit d'amour, en toute sincérité. Veuillez vous y tenir.*

Les conséquences des actions désagréables telles qu'on les trouve aujourd'hui sur Terre ont un impact énorme sur l'environnement et donc sur le climat, comme vous ne pouvez l'imaginer.

Il ne s'agit pas seulement des conflits guerriers, mais des actions de tous les êtres humains sur votre planète. L'Esprit de Dieu n'entre pas ici dans les détails, car cela abaisserait immédiatement votre vibration psychique et humaine. Mais cela est loin de l'intention bienveillante et compréhensive de Dieu.

Les changements climatiques ont pris leur origine et ont donc commencé dès la crucifixion de Jésus. Le temps, jusque-là calme et régulier, a changé brusquement pendant la crucifixion de Jésus. Des nuages sombres, de la pluie, des tempêtes et des tremblements de terre en ont été la conséquence. Pendant que Jésus mourait sur la croix, un tel changement s'est produit dans les éléments de la Terre qu'il persiste encore aujourd'hui. Les bourreaux, qui avaient accepté la mort barbare de Jésus sans pitié et sans aucune émotion, ont été saisis de peur et d'horreur à la vue de l'obscurcissement qui a duré des heures et de l'arrivée de la tempête et de la pluie. À

cela s'ajoutèrent des secousses sismiques. Mais la pluie fut une bénédiction pour Jésus, elle étanchait sa soif, lavait son corps et le purifiait extérieurement. Jésus connut alors une purification visible de ce que les bourreaux lui avaient fait subir, ainsi qu'une transformation visible pour l'œil spirituel et donc une neutralisation de toutes ses fautes et imperfections. Le pardon des péchés est alors devenu visible à l'œil spirituel à travers l'étincelle des particules de l'âme. Ce qui arrive à tous ceux qui peuvent comprendre profondément ces événements était désormais accompli. Rentrez chez vous sans fanatisme et sans fardeaux auto-imposés que ni la divinité ni le Christ n'exigent de vous. Les fardeaux imposés par les chefs religieux sont délibérément imposés afin de détourner les croyants de leur chemin vers la maison. Ils accordent une grande importance à l'apparence extérieure, conformément à leurs idées fanatiques, mais je ne vous ai jamais imposé ces règles, vous qui êtes des êtres d'amour. Les femmes sont particulièrement touchées par ces règles impitoyables. Si elles vivent dans des pays qui leur sont hostiles, elles ne doivent pas se rebeller contre les règles imposées par les chefs religieux afin de se protéger et de préserver leur vie. Mais si vous vivez dans un pays libre, sans fanatisme et sans telles règles, vous avez le droit d'agir comme vous le jugez bon et comme vous le ressentez en vous-mêmes. Sachez toutefois que ces codes vestimentaires humiliants ne proviennent en aucun cas de mon esprit d'amour. L'esprit d'amour universel et libre ne ferait jamais une telle chose aux êtres humains. Vous devez toutefois respecter et obéir aux lois en vigueur. L'esprit d'amour universel et libre n'est pas un esprit de résistance et de rébellion envers ceux qui pensent différemment. Malheureusement, vous devez comprendre que je ne peux pas intervenir pour changer l'attitude erronée de nombreux fanatiques, car cela irait à l'encontre du libre arbitre des hommes. Cela ne doit jamais être le cas. Cela aurait des répercussions négatives jusqu'à l'être céleste et enfreindrait immédiatement les lois et les principes de la vie libérale, avec de graves conséquences. Le sacrifice du Christ dans l'homme Jésus aurait alors été vain. Les fanatiques religieux de l'au-delà et les êtres déchus avides de pouvoir triompheraient instantanément. Ne laissez aucune place à la pensée de résistance qui existe en vous. Efforcez-vous d'élargir votre conscience intérieure et de mûrir spirituellement afin de pouvoir retourner directement dans votre patrie céleste. Remettez tranquillement vos soucis entre les mains de Dieu dans vos pensées. Ce n'est pas un signe de faiblesse si vous ne vous rebellez pas contre les ordres fanatiques existants, mais votre vibration spirituelle et humaine vous protégera des chefs religieux intransigeants. Prenez mes paroles à cœur, et vous traverserez cette période difficile sans encombre.

Actuellement, beaucoup de choses sont en mouvement et ont de graves conséquences. Votre monde a atteint un niveau sans précédent de tromperie, de mensonges et de manipulation.

Les personnes avides de pouvoir, influencées par des êtres terrestres de l'au-delà, ne se rendent malheureusement pas compte de la gravité de la situation mondiale. Elles croient que leurs décisions peuvent garantir la paix mondiale. Ce n'est toutefois pas le cas. En réalité, elles sont spirituellement aveugles et ne se rendent pas compte du chemin dangereux sur lequel elles se trouvent pour l'humanité tout entière. C'est vraiment dramatique et tragique. La Terre est très sensible à cet égard et doit supporter toutes ces choses. Elle devrait vous offrir un lieu de bien-être, de paix et d'unité. Mais cela n'est plus possible. Les dirigeants de différents pays, qui se combattent mutuellement, tentent constamment de conserver et d'étendre leur pouvoir. Pour eux, la vie humaine n'a pas beaucoup d'importance et ils acceptent de tuer et de massacer sous prétexte que c'est pour une bonne cause. Mais qu'y a-t-il de bon à tuer des innocents de la manière la plus cruelle qui soit ? Cependant, ces conflits armés ont un impact bien plus important que prévu sur les conditions météorologiques de votre Terre. Toute énergie négative libérée par des actions incorrectes, qu'il s'agisse de pensées, de paroles ou

même d'actes, est stockée dans la couche de stockage autour de la Terre, car elle ne peut être dissoute et n'est donc pas perdue. Mais lorsque le moment est venu, la situation prend une tournure sinistre, combinée à la formation de cellules orageuses et aux particules chargées négativement et positivement qu'elles contiennent. Il en résulte une décharge sous forme d'orage. Cependant, ce phénomène météorologique est désormais amplifié par la quantité d'énergie libérée par la couche de stockage. Les conséquences ne sont plus des orages, mais des tempêtes dont le cours est imprévisible et qui mettent en danger la vie des humains, de la nature et de la faune. L'harmonie d'autrefois, caractérisée par un temps stable et calme, est perturbée. L'exploitation permanente des ressources naturelles de différentes origines, telles que le pétrole et le gaz naturel, déséquilibre le champ énergétique autour de la Terre. Cela entraîne des changements drastiques dans les zones climatiques et les conditions météorologiques. Ceux-ci ne sont pas visibles à l'œil nu, mais ils existent et sont très perturbés.

L'énergie unipolaire transmise par le rayonnement solaire et le soleil ne peut plus être suffisamment absorbée et stockée par les différentes ressources minérales, tant sur les continents que dans les océans, ce qui a pour conséquence une détérioration croissante du système de refroidissement, tant sur terre que dans l'eau.

Comment influencer positivement ces processus néfastes ? Grâce à l'événement qui s'est produit il y a 2000 ans lors du sacrifice de Jésus sur la croix. Ne sous-estimez pas le processus du pardon des péchés qui s'est manifesté à l'époque lors de la mort de Jésus. Le pardon salvateur de toutes les fautes et la menace funeste des tempêtes étaient étroitement liés.

Mais ce que les bourreaux percevaient comme une menace était une aide pour Jésus. La tempête et la pluie lui apportèrent un rafraîchissement bienvenu et de l'eau pour étancher sa soif sous forme de gouttes de pluie dans sa bouche. Même pour Jésus, cela était étrange. Ceux qui lui restèrent fidèles jusqu'à sa mort fixèrent leur regard spiritualisé sur Jésus. Ils ne pouvaient pas percevoir les conditions météorologiques menaçantes, mais seulement l'étincelle de son âme après sa mort physique. Même les criminels condamnés à mort qui ont été crucifiés avec Jésus n'ont pas été épargnés par cet événement. Ils étaient certes condamnés à mort selon la loi terrestre de l'époque, mais ils ont été les premiers témoins de ce qui est arrivé à Jésus et, après leur mort physique sur la croix, ils ont bénéficié de la grâce du Christ pour leurs âmes lourdement chargées. Ils pouvaient désormais reconnaître spirituellement qu'ils recevraient de l'aide au-delà de leur mort terrestre, à condition d'être prêts à l'accepter. Le processus de guérison de leurs âmes blessées pouvait désormais commencer. Ils furent les premiers témoins de ce grand événement dans l'au-delà.

Même 2000 ans après cet événement, la grâce du Christ, la divinité aimante, l'esprit d'amour dans le JE SUIS, continue d'agir pour les criminels, même s'ils sont condamnés à mort selon les lois terrestres. Mais sachez que je ne peux approuver la peine de mort. Ma nature universelle et libre est constructive et préserve la vie. Comment pourrais-je alors ôter la vie à quelqu'un ? Cela ne correspond pas à ma nature bienveillante et douce, pleine de compassion et de compréhension. Je ne peux pas non plus approuver les crimes de quelque nature que ce soit. Aucun être humain n'a le droit de faire souffrir un autre être humain de quelque manière que ce soit. Cependant, le mode de vie bienveillant des habitants du ciel n'existe plus parmi vous, les humains sur Terre. Il ne reste plus que quelques personnes bienveillantes qui s'occupent avec soin et attention des autres dans le besoin. Ce sont aussi ces personnes bienveillantes qui comprendront profondément ces messages transmis par l'esprit d'amour et y verront la confirmation de leurs actions bienveillantes. Cependant, ces messages doivent être

accessibles à tous ceux qui cherchent de l'aide et s'efforcent sincèrement de changer fondamentalement leur vie.

Les créateurs de ces mondes de matière dense ont très bien veillé à leur sécurité en créant des lois terrestres, notamment le droit et l'ordre, afin de se protéger eux-mêmes, en érigant délibérément des barrières légales contre les nombreuses injustices de la richesse et de la pauvreté, afin que personne ne puisse les remettre en cause. Ils pouvaient ainsi être sûrs de pouvoir profiter pleinement de leur vie avec tout le confort possible. Cependant, vous pouvez constater que l'égalité des êtres telle que la vivent les habitants du ciel n'existe pas et ne sera jamais recherchée par les personnes avides de pouvoir. Comme elles ne veulent plus s'intéresser aux merveilleuses qualités de la vie céleste, il a fallu créer un moyen de rendre cette séparation évidente. Elles avaient les dons de douceur, de tolérance, d'amour, de bonté, d'humilité, de modestie et d'impersonnalité, complètement recouverts par la soif de pouvoir, la richesse et le mépris des personnes moins chanceuses qui doivent lutter pour leur survie. *Afin de compenser la perte de ces principes célestes et de ces lois de vie, il a fallu créer un substitut qui, à l'origine, devait toutefois servir avant tout à ceux qui ne manifestaient plus d'intérêt particulier pour la compassion et la pitié. C'est ainsi qu'a été créé le moyen de paiement. Grâce à ces multiples possibilités d'obtenir des moyens de paiement, l'ingéniosité n'avait plus de limites. Pouvez-vous suivre ce raisonnement ? Il fallait créer un substitut bon marché aux qualités bienveillantes de l'âme pure, issue de l'être céleste et dont la valeur fluctuait artificiellement entre le haut et le bas. Ainsi, ce que vousappelez aujourd'hui l'argent était le moyen approprié pour remplacer toutes les qualités célestes perdues. Les ressources naturelles, le pétrole et autres gisements sont artificiellement surévalués ou sous-évalués afin de créer une plus grande richesse au moment opportun.*

La capacité d'utiliser de manière respectueuse et créative les minéraux précieux du soleil central originel n'est plus possible sur Terre, une planète de matière dense. Cependant, il y a toujours eu des êtres de lumière incarnés, bienveillants et honnêtes, pleinement conscients de leur mission de faire le bien, même si beaucoup d'entre eux ont malheureusement échoué. Beaucoup ont perdu leurs repères dans le chaos des événements terrestres. Grâce à des messagers célestes contemporains et honnêtes qui prennent leur mission très au sérieux, le bon Dieu peut donner des informations sur la véritable nature de l'âme humaine. Comprenez toutefois qu'il ne peut y avoir de vérité absolue et que seuls des fragments peuvent être assemblés petit à petit, car le cerveau humain est très vite dépassé. *De nos jours, les gens s'efforcent souvent de profiter autant que possible de leur vie terrestre dans leur enveloppe charnelle, pensant qu'on ne vit qu'une fois. Mais c'est une erreur. En refusant de reconnaître ses erreurs et en se concentrant sur les richesses et le bien-être terrestres, l'âme devient de plus en plus lourde. Comme l'origine de ces fardeaux spirituels est de nature terrestre, l'âme, après son passage dans l'au-delà, est inévitablement liée magnétiquement à la Terre et ne peut s'en détacher. Il leur est très difficile de comprendre la véritable origine de la souffrance de leur âme, car ils rejettent toute aide de l'au-delà par des êtres sauveurs et ne peuvent se détacher de ce qui remplissait leur vie sur terre à travers leur corps humain. Considérez votre vie avec moins de myopie et votre retour avec plus de clairvoyance.*

Comprenez que chaque être humain a droit à un logement et à un travail pour pouvoir mener sa vie terrestre. Cependant, ces choses ne doivent pas prendre le dessus. Prenez plutôt le temps nécessaire pour vous concentrer sur vous-même et découvrir peu à peu votre véritable destinée.

Si vous faites cela, votre vie changera fondamentalement. Vous verrez votre environnement différemment. Grâce à votre transformation intérieure, vous verrez chaque brin d'herbe, chaque buisson, chaque arbre, chaque fleur d'un autre œil. Avec votre œil spirituel, vous pourrez ressentir et percevoir des choses merveilleuses, comme la nature et le monde animal qui vous remercient dans leur ensemble. Grâce à votre attitude altruiste et honnête face à la vie, vous serez en mesure d'influencer positivement le temps. Lorsque vous vous trouverez à un niveau vibratoire élevé sur le plan spirituel et humain, votre âme sera remplie d'une gratitude éternelle envers la divinité bien-aimée.

Dans cet état, où votre âme transcende votre corps physique et brille des plus belles couleurs de l'arc-en-ciel, vous pourrez découvrir comment les éléments de la Terre réagissent à cet état de votre âme. Vous deviendrez ainsi un soutien énergétique pour la nature tourmentée et les éléments de la Terre. *Vous pourrez voir comment les nuages se dissipent sous l'influence d'un vent léger et comment un rayon d'amour éternel vous illumine. Vous atteindrez ainsi une vibration si élevée que cette énergie cosmique bipolaire pénétrera en vous dans un cycle de donner et de recevoir. Vous pourrez ressentir et reconnaître en vous le « Je suis celui qui suis ».*

Efforcez-vous chaque jour de changer progressivement de manière positive, mais sans fanatisme et avec compréhension, tolérance, compassion et douceur envers vos semblables.

Si beaucoup de gens sur votre planète faisaient de même, vos conditions météorologiques seraient meilleures que celles que vous connaissez actuellement.

Laissez libre cours à vos sentiments intérieurs et remerciez votre Terre pour la vie terrestre qu'elle vous offre, remerciez le Soleil en pensant avec humilité et modestie à l'énergie vitale qu'il vous envoie chaque jour sans relâche. Il l'acceptera avec gratitude et la transmettra au Soleil central, et ainsi le cycle du donner et du recevoir sera relancé. Transmettez votre gratitude à la nature qui vous entoure, et à travers le collectif de tous les arbres et plantes de la Terre, chaque buisson et chaque brin d'herbe, aussi petits soient-ils, recevront votre gratitude avec sensibilité. Vous formerez ainsi un collectif d'êtres humains bienveillants et généreux, semblable au collectif de toutes les plantes et animaux existants, qui s'imbriquent doucement les uns dans les autres. (Juillet 2025)

Dans l'amour de Dieu

Message important avec ajouts supplémentaires

Avant d'aborder un nouveau sujet, l'auteur de ce message souhaite attirer l'attention sur les points suivants.

Étant donné que le messager n'est pas en mesure de traduire les textes dans d'autres langues en raison du temps et du travail que cela implique, et qu'il n'est pas un expert en informatique pour la conception de ces pages de messages, mais qu'il est déjà très heureux d'avoir créé les pages existantes, il laisse volontiers à des personnes bienveillantes et honnêtes qui le souhaitent le soin de créer quelque chose de mieux avec les textes des messages ou de proposer d'autres traductions. L'Esprit de Dieu insiste cependant pour que le contenu ne soit pas modifié dans sa signification. Veuillez comprendre qu'il est parfois très difficile pour ce messager de recevoir des messages dans une vibration spirituelle et humaine élevée. Les exigences sont énormes et le messager veille à rester sous la protection

de Dieu afin qu'aucune pensée étrangère provenant d'âmes liées à la Terre et hostiles aux messages provenant de la source de l'amour de Dieu ne puisse falsifier ces messages divins.

Cependant, la situation politique mondiale actuelle est très tendue. Les personnes pacifiques et honnêtes s'inquiètent pour leur avenir et surtout pour celui de leurs enfants et petits-enfants. C'est tout à fait compréhensible, mais l'esprit d'amour demande aux personnes sincères et honnêtes de ne pas se laisser décourager et d'essayer autant que possible de rechercher quotidiennement la connexion spirituelle avec lui. Remettez ensuite toutes vos préoccupations avec confiance entre les mains miséricordieuses de Dieu. Soyez toujours conscients de vos faiblesses et de vos erreurs, mais ne tourmentez pas votre conscience avec des reproches accablants. Demandez plutôt à la divinité, par la grâce du Christ, de transformer dans votre esprit les erreurs que vous avez commises, que ce soit en pensées, en paroles ou en actes, afin qu'elles soient neutralisées et ne soient pas enregistrées et ne puissent nuire à votre âme par des conséquences négatives à un moment défavorable. Ce serait ce qu'on appelle le karma.

Cela n'est pas nécessaire si vous êtes honnête avec vous-même et que vous reconnaissiez que vous ne voulez plus commettre les erreurs et les fautes que vous avez vous-même identifiées. Si cela se produit néanmoins, ne désespérez pas et ne vous découragez pas. Dieu, en tant qu'être aimant, neutre et magnifique de l'univers tout entier, comprend vos actions, mais essayez simplement, sans fanatisme, de vous débarrasser progressivement de vos erreurs.

Dans son infinie miséricorde, la divinité n'a à aucun moment déclenché ou ordonné une guerre ou un acte de guerre. Il est le Dieu de la vie constructive et de la préservation de toutes les formes de vie, qu'il s'agisse de plantes, d'animaux ou d'êtres humains.

Néanmoins, vous voyez et ressentez actuellement une situation mondiale effrayante, qui n'a jamais existé auparavant, malgré de nombreuses guerres. Des personnes avides de pouvoir et dominatrices, guidées et influencées par des âmes malveillantes invisibles de l'au-delà, prennent de mauvaises décisions sans savoir que leurs actions ne font qu'aggraver la situation. Elles croient à tort pouvoir améliorer leur position de pouvoir en proférant des menaces et en achetant encore plus d'armes destructrices et meurtrières. Mais ce n'est pas le cas. Malheureusement, ces personnes ne sont plus ouvertes à d'autres solutions.

Qu'est-ce qui a aggravé la situation générale ? Les soldats blessés et tués quittent leur corps physique meurtri, blessé, voire déchiqueté, et leur âme se sépare instantanément de leur corps sans vie. Ils étaient conscients qu'ils pouvaient mourir avant même de partir à la guerre. Au fond d'eux-mêmes, ils étaient toutefois prêts à défendre leur patrie et ont essayé de la protéger de l'agresseur avec tous les moyens à leur disposition. Mais maintenant que leur corps est mort, ils ne peuvent plus le faire. Leur profond attachement à leur patrie n'a toutefois pas changé, et ils croient qu'ils doivent continuer à remplir leur devoir de soldats, ne peuvent quitter la Terre et restent liés aux théâtres de guerre. Une véritable tragédie.

Veuillez inclure ces âmes dans vos prières.

Ces âmes sont très lourdement chargées à plusieurs égards. Partir en guerre avec l'intention de tuer « l'ennemi » est déjà un fardeau psychologique très lourd. Chaque jour, ils étaient animés par l'idée de libérer leur patrie de l'agresseur, ce qui signifiait qu'ils devaient tuer si nécessaire. Ils n'ont pas d'autre choix, car eux aussi doivent défendre leur

propre vie. Il leur est difficile d'imaginer que les soldats qu'ils affrontent au front doivent faire exactement la même chose. Mais eux aussi sont victimes d'une lutte de pouvoir et eux aussi voulaient défendre leur patrie.

Pouvez-vous imaginer, chers amis, comment les soldats tombés au combat tentent de continuer à utiliser leurs armes même après leur mort physique, parce qu'ils croient à tort qu'ils doivent encore le faire pour vaincre l'ennemi ? Dans leur état d'esprit actuel, il est hors de question pour eux d'abandonner. Ils sont et restent des guerriers.

Ils ne sont pas conscients de leur situation, ils ne peuvent plus rien changer au cours de la guerre et ne pourraient pas accepter cette information provenant des êtres de salut et d'aide du monde céleste, car ils ne veulent pas trahir leur patrie. Leurs âmes sont tellement accablées qu'il faudra beaucoup de temps pour mettre de l'ordre dans toutes ces choses et acquérir la conscience nécessaire pour abandonner ces choses terrestres, afin qu'elles ne soient plus magnétiquement liées à la Terre et à ses événements par leur âme.

Avec le temps, ils doivent comprendre que leur vie terrestre est terminée, et le désir sincère et profond de se libérer progressivement de leurs lourds fardeaux spirituels avec l'aide des êtres de salut et de l'amour de Dieu deviendra plus grand.

Pouvez-vous imaginer combien d'anciens théâtres de guerre sur cette Terre, où la paix est certes revenue, sont encore hantés par des soldats décédés qui ne peuvent accepter cette paix supposée ? Les personnes particulièrement sensibles à cela peuvent le ressentir, et un frisson leur parcourt le dos, les poussant à quitter cet endroit le plus rapidement possible. D'où le conseil de l'Esprit de Dieu : ne vous rendez pas nécessairement sur ces anciens champs de bataille pour vous souvenir des anciens combats. Si vous le faites néanmoins par intérêt, commémorez les soldats tombés « DES DEUX CÔTÉS ». C'étaient des êtres humains dotés d'une âme immortelle qui se sont engagés corps et âme pour leur patrie et qui, malheureusement, n'ont pas survécu à la tragédie de la guerre. Les guerres sont menées par les peuples eux-mêmes, entre eux et les uns contre les autres, comme si les hommes avaient un droit éternel sur leur terre. Ce n'est toutefois pas le cas. Du point de vue de Dieu, cela est compréhensible, mais comprenez aujourd'hui quelles forces obscures et implacables de l'au-delà, d'une ampleur énorme, tentent d'influencer les événements par le biais d'instruments humains. Celles-ci n'ont toutefois rien à craindre, car elles n'interviennent qu'indirectement dans les actes de guerre. De vastes territoires de pays très différents, avec des habitants très divers, comme par exemple des peuples indigènes, ont été répartis entre eux par des personnes avides de pouvoir, sans égard pour la vie humaine. *Ils considèrent la planète Terre comme leur propriété, comme une grande réussite de leur savoir-faire et de leur survie. Quelle erreur de raisonnement ! Votre planète bienveillante vous permet, grâce à un corps fait d'os et de tissus mous, d'offrir à votre âme immortelle une enveloppe pour pouvoir habiter la planète, avec tous les risques et dangers que cela comporte. Ceux-ci ne sont pas négligeables. Il s'agit et il s'agira toujours d'une vie de votre intérieur, du corps de lumière, de l'âme, mais contraire aux lois célestes de la vie. Cela ne changera pas tant que cet état d'incarnation et de mort perdurera. Mais vous, êtres humains sincères, qui aspirez à un élargissement beaucoup plus profond de votre conscience spirituelle, vous êtes toujours conscients de votre origine céleste et vous nourrissez en vous le désir profond et sincère de pouvoir y retourner sans détours.*

Vous reconnaissiez ce que les dirigeants peuvent faire subir aux autres par leur attitude intransigeante et combien de temps il faudra dans l'au-delà pour atteindre une autre conscience.

Il n'y a plus de temps à perdre et les personnes égoïstes doivent avoir la possibilité d'être informées de ces événements. Il n'y a plus de temps pour les secrets prétendument bien gardés qui ne servent qu'à ceux qui en profitent. C'est pourquoi ce messager autorise les lecteurs de bonne volonté à utiliser ces textes à d'autres fins, car ils pourraient les trouver utiles.

Cependant, veuillez ne jamais modifier le sens du contenu, car cela comporterait de grands risques et les textes des messages ne seraient alors plus disponibles dans leur forme originale. Vous pouvez toutefois les utiliser si nécessaire pour attirer l'attention d'autres personnes bienveillantes sur ces événements. Comprenez bien qu'il ne s'agit pas de changer l'ordre mondial actuel, dirigé par les puissants politiciens et dirigeants de cette terre, mais que vous, personnes aimantes et sincères, êtes comme des phares dans la nuit la plus sombre, pour montrer le chemin à ceux qui, sans vous, ne le trouveraient peut-être pas. Votre aide précieuse dans la transmission de ces messages est de la plus haute importance, ce dont ce messager n'avait pas conscience jusqu'à aujourd'hui. Cependant, l'Esprit d'amour lui a fait comprendre qu'il n'y avait plus de temps à perdre. Les gens sont malheureux et inquiets, et attendent les événements à venir. Mais moi, l'Esprit de Dieu, qui suis amour, je veux vous guider à travers cette période sans crainte ni angoisse. Je vous demande instamment de réfléchir à quelque chose d'essentiel : *l'être humain n'est pas la seule espèce humanoïde dans l'univers. Votre Terre n'est en aucun cas le seul endroit dans l'infini de l'univers où la vie humaine est possible.* Depuis longtemps déjà, et aujourd'hui de plus en plus, la Terre est régulièrement visitée par des extraterrestres bienveillants. Cette idée ne doit en aucun cas vous effrayer, bien au contraire. Familiarisez-vous de plus en plus avec cette réalité. Croyez, s'il vous plaît, qu'ils sont issus, tout comme les êtres humains vivant sur Terre, de la chute qui a suivi la séparation lors de la Création. Cependant, ils ont atteint un niveau de conscience spirituelle qui dépasse de loin celui des habitants de la Terre. Leurs mondes, qui proviennent d'autres systèmes planétaires et galaxies, ne présentent pas la densité matérielle de la Terre. Leur apparence est très similaire à celle des humains, mais il faut tenir compte des conditions de vie de leur planète d'origine en termes de densité, de rotation, de gravité et d'ensoleillement de leurs étoiles. *Mais ils ont une chose en commun avec vous : ils étaient autrefois des habitants du ciel, tout comme vous, avec les mêmes capacités et les mêmes lois célestes et principes de vie.* Cependant, leur développement spirituel, leur maturité et leur expansion de conscience ont été différents. Leur nature originelle, qui est bonne, modeste, humble, reconnaissante et serviable envers les autres habitants des planètes existantes, est très prononcée et fortement développée. Dès le début, ils ont été moins affectés psychologiquement par les réincarnations répétées dans un corps physique. Leur développement spirituel progressif leur a permis de progresser plus rapidement dans la technologie et les systèmes de propulsion de leurs appareils volants. Ces possibilités leur ont été accordées en raison de leur attitude véritablement pacifique et éprise de paix au plus profond d'eux-mêmes. Il n'y a ici aucune supériorité par rapport aux habitants d'autres planètes. Ce qu'ils font, ils le font en parfaite unité spirituelle, en accord avec la divinité, l'être le plus aimant, le plus génial, le plus neutre et le plus impersonnel de l'univers. Grâce à l'énorme capacité de stockage de toutes les expériences techniques accumulées, celles-ci peuvent être consultées sur demande et utilisées à bon escient. Cependant, elles servent exclusivement à des fins pacifiques. Ils possèdent également leur libre arbitre, qu'ils utilisent toutefois exclusivement pour se développer et mûrir spirituellement. Cette attitude qui leur est propre leur interdit d'emblée de faire quoi que ce soit qui puisse nuire, même de la manière la plus infime, à un habitant d'une autre planète. Eux non plus n'ont pas encore atteint le but de leur retour dans leur patrie céleste, mais en

accord avec la divinité, ils assistent les habitants d'autres planètes dans d'autres galaxies avec une bonté inlassable et les conseillent, sans toutefois vouloir s'immiscer directement. Cela ne serait plus conforme à la loi céleste et les mettrait inévitablement en grand danger. Vous devez toutefois savoir que même les dirigeants de votre planète, qui croient pouvoir manipuler sans restriction des armes nucléaires destructrices pour l'humanité, sont soumis à des limites claires. Le lien spirituel profond qui existe entre vos frères et sœurs non terrestres est particulièrement perceptible au niveau énergétique en tant que collectif. Les capacités de dissimulation des humains dans leur existence humaine ne sont malheureusement pas toujours évidentes. Ils peuvent ainsi tromper, manipuler et mentir sans que cela soit directement remarqué. Ce n'est pas le cas de vos amis extraterrestres. Leurs pensées pures et bienveillantes sont transmises par télépathie entre eux et reçues avec joie, amour et gratitude.

C'est pourquoi vous n'avez pas à craindre leur apparition.

Mais pour les personnes qui sont en quête de vérité et qui ne parviennent plus à donner un sens à de nombreux événements sur votre planète, notamment en raison d'un flot d'informations souvent superficielles, la divinité souhaite leur donner la possibilité de voir et de comprendre beaucoup de choses sous un autre angle. Tournez votre regard vers votre patrie céleste.

Là-bas, il n'y aura plus de choses aussi terribles, plus de misère, plus de mort, plus de faim pour le corps physique, qui touche particulièrement les enfants.

Il est triste de vouloir croire que l'on peut construire, sur une terre où des milliers d'innocents, en particulier des enfants innocents, ont perdu la vie à cause de la guerre et de la famine, un lieu de villégiature paradisiaque destiné à des personnes au niveau de vie élevé, qui savent très bien sur quelle terre elles veulent satisfaire leurs besoins personnels. De telles pensées sont bouleversantes et incompréhensibles du point de vue de Dieu. Vous voyez jusqu'où vont les âmes malveillantes de l'au-delà pour mettre en œuvre leurs idées égoïstes par l'intermédiaire de personnes qui partagent leurs convictions. Cependant, celles-ci ne sont pas conscientes de leur rôle d'exécutants. Ne vous laissez pas submerger par toutes sortes d'informations provenant de divers médias. Leur point de vue est également très déformé et ils n'ont pas la lucidité nécessaire pour percevoir et classer correctement les choses.

Ce message a semblé très important au messager, qui a été inspiré par l'Esprit de Dieu pour vous le transmettre. (08/2025)

Dans l'amour de Dieu